
Zähringen in Zahlen 

Zähringen ist ein Stadt-Teil von 
Freiburg. 

Quelle: Wikipedia

 
Zähringen liegt im Norden von Freiburg.  

Zähringen gehört schon lange zu 
Freiburg. 

 

Bei den letzten Wahlen hat die Partei 
CDU gewonnen. 

 

CDU ist die Abkürzung von Christlich-
Demokratische Union. 

 

2019 wählen die Freiburger einen neuen 
Gemeinde-Rat. 

 

In Zähringen gibt es 2 Zeitschriften: 

 Zähringer Echo 

 Zähringen-Magazin 

 


